
MIS HÉROES DE LA FE 

 

La Biblia dedica el capítulo 11 de Hebreos a resaltar la obra de Fe de 

muchos hombres y mujeres, pero sin duda lo que más ha afectado mi vida 

son mis héroes de la fe, los que han acompañado mi vida. 

 

ANA MARÍA, es la compañera idónea que Dios me ha dado, 

la que como coheredera conmigo de la gracia de la vida, ha 

ayudado a que mis oraciones no tengan estorbo, como dice 

1ª Pedro 3:7, su compañía como esposa y su dedicación a 

su hogar y a sostener mi ministerio han sido siempre un 

apoyo sin el cual no habría podido realizar la tarea que Dios 

nos ha encomendado, su responsabilidad en todo lo que 

hace, su determinación y su bien hacer en todas las cosas que siempre tiene 

en su mente, que suelen ser muchas, son un ejemplo y ayuda para mi vida. 

 

MIS PADRES Gregoria e Indalecio. Son los que 

pusieron la primera piedra en toda mi vida en lo natural 

y también en lo espiritual, siempre han sido 

fundamentales para mi vida, por su ejemplo, 

laboriosidad y constancia, en cualquiera de las áreas 

de su existencia. Siempre dispuestos a servir, a ayudar 

y andar la segunda milla sobre todo en lo que requería echar una mano en 

cualquiera de las áreas familiares y personales. 

 

JOSÉ F.RUIZ AVELLANEDA, El falleció cuando yo apenas 

iba a cumplir once años, pero ha dejado en mí el valor de 

alguien que siempre va con la verdad como bandera, no 

una verdad desnuda, pues también tenía un gran corazón, 

pero era de los que siempre iba de frente, podría decir de él 

muchas cosas, me enseñó a montar en bici, a orar de 

forma correcta, pero algo que tengo como un tesoro es que 

a mis siete años me regaló una biblia, mi primera Reina 

Valera de 1960, y eso fue a finales de 1962. Desde entonces esa ha sido y 

será una Biblia especial para mí, en ella di mis primeros pasos en el camino 

de la vida eterna, me enseñó que el que nace una vez muere dos, pero el 

que nace dos veces muere sólo una. Nos veremos en la eternidad. 



 

JOSE L. G. PANETE. Mi pastor, que guio mi vida  espiritual 

desde los 13 años, pastor, maestro, compañero de ministerio y 

también ahora un fiel amigo con quien hablar siempre de 

temas que me edifican, y que aunque hemos pasado nuestras 

crisis, el amor ha podido vencer las muchas aguas, su 

capacidad de decisión, su personalidad, su disposición a enseñar son y 

serán siempre inspiración para mi vida. 

 

LUIS SÁNCHEZ LÓPEZ. Mi suegro, pero antes mi maestro de 

Escuela Dominical, alguien con un carisma especial, el día que 

estábamos dándole sepultura un hermano de la iglesia, con 

lágrimas en los ojos, me dijo, “estamos despidiendo una 

manera de entender y vivir la fe cómo ya no quedan”. Era 

verdad sin una mala palabra, sin un mal gesto él era esa 

persona dispuesta para ser el segundo o el tercero aunque llevara toda la 

carga del trabajo, sencillo humilde, pero constante, fiel y decidido a dar 

nunca un paso atrás en su compromiso de vida cristiana, una gran ejemplo 

para todos los que pudimos conocerle y tratarle personalmente. 

 

FRANCISCO GUERRA, A los 56 años el Señor lo llamó a su 

presencia, pero por casi 30 años pudimos trabajar juntos, para 

él nada era imposible, tenaz y constante, su conversión fue 

radical y profunda como pocas de las que he conocido, y sus 

últimas palabras el día antes de su partida fueron de gratitud por 

haber trabajado juntos, no sé si él lo intuía, pero los médicos 

decían que estaba evolucionando bien en su enfermedad, pero no fue así, 

sin duda fue un placer trabajar con él, con nuestras diferencias, pero siempre 

procurando los dos el progreso de la obra y el desarrollo de la iglesia, su 

ejemplo y su sonrisa sigue imborrable en los que le conocimos. 
 

MAGDALENA PASCUAL.  A algunos que me conocen les 

sorprenderán que esté aquí, pero une su experiencia, como 

esposa, madre y abuela de pastores, y en su charla personal 

era mucho más amable que en el trato público me enseñó algo 

fundamental cuando empezaba a predicar el evangelio, tendría 

yo quince años, me dijo: por cada minuto que debas predicar debes orar al 

menos diez, no es regla matemática, pero si ha sido un principio que me ha 

acompañado y sin duda sé que sus oraciones por mí, que con amor, me han 

puesto delante de Dios, para que ni orgullo ni la falsa humildad están en mí. 



 

RAUL. A. de la O. Uno de los pastores de mi vida, aunque 

por poco tiempo apenas unos años, y aunque nuestra visión 

espiritual era muy distinta, le reconozco que el Señor lo envió 

como bálsamo para mi espíritu, y que sin lugar a dudas, su 

capacidad de conocer las escrituras, sus dotes cómo 

predicador, consejero y maestro siempre las recordaré. 

 

SALVADOR GONZÁLEZ. Mi primer pastor, si a los 7 años, que 

es cuando cambié de residencia de Puertollano a Mallorca, se 

puede tener un pastor, pero si para mí fue mi primer pastor, con 

cinco años me enseñó a leer, algo muy importante, pero además 

alguien con una energía a la hora de hacer las cosas pese a tener 

cierta edad, digna de imitar, en una visita a Puertollano, cuando tenía 17 

años, me invitaron a dar una charla en un instituto, sobre Israel, como pueblo 

de Dios, yo había dado un estudio bíblico sobre el tema el sábado en la 

iglesia, pensé en el instituto no puedo citar tantos versículos ni hablar tanto 

de Dios, di la charla y todo el mundo más o menos contento, a los 15 días 

recibí una carta que decía, Indalecio buena la charla, pero si no 

aprovechamos para predicar el evangelio cuando nos abren un lugar siempre 

será una oportunidad perdida, extraordinaria lección para el resto de mi vida. 

 

GERARDO de AVILA. Hace unos 20 años que tenemos una 

preciosa relación de amistad y comunión, siento por él una gran 

admiración, su entrega al estudio, hasta ser uno de los grandes 

predicadores y maestros de la Palabra que conozco, su frescura 

y actualización del mensaje evangélico creo que no la he visto a 

nadie como a él, visitando una iglesia en Miami, le presentaron 

cómo el príncipe de los predicadores de EE.UU., realmente no deja 

indiferente a nadie que le escucha, para unos el mejor, para otros todo lo 

contrario, pero una de sus frases, por favor critiquen mi mensaje para que yo 

pueda corregir si digo errores “la crítica fortalece, el halago debilita”. Una de 

sus grandes frases y que cada día es más necesaria en la vida de las 

iglesias evangélicas y fuera de ellas “Piensen, que pensar no duele”. 

 



RICARDO HUSSEY. Quizás con Alberto Araujo el predicador más manso y 

humilde que he escuchado, pero es ese siervo de Dios que 

transmite piedad personal y una vida de santidad como en 

pocos he conocido. Pero además nunca he visto nadie más 

humilde que él en la vida práctica, en una de sus visitas en 

Palma, nos invitaron a los jóvenes de la iglesia a visitar un 

portaaviones americano, los que en ese tiempo atracaban 

en la bahía de Palma, íbamos los jóvenes con él y pudimos 

tener un tiempo de reunión con los marinos, de todos los rangos, soldados, 

suboficiales y oficiales, en uno de los hangares del barco, nos habían pedido 

poder dar un mensaje evangelístico, y se me acerca y me dice, Indalecio, yo 

tenía 19 años, puedes dar el mensaje en inglés, no le digo, lo siento, no hay 

problema tu predicas y yo traduzco, dije no por favor hágalo usted, dice no, 

yo soy maestro, pero para esto tú lo harás mejor, y así lo hicimos, el maestro 

traducía y el aprendiz predicó, pocos hacen algo así. 
 

JOSEP ARAGUAS. Cuando hace casi 15 años nos conocimos, 

fue porque otro hermano al que invité a venir a dar unas 

conferencias dijo no puedo, pero si quieres habla con Josep, así 

fue, y para mí es un héroe de la fe hacía 6 meses cuando nos 

conocimos que había fallecido su querida esposa Raquel, él vino 

para hablar precisamente de temas familiares, y con un corazón realmente 

dolido, había una fe sincera y una confianza en la voluntad del Señor, que 

transmitía sobre todos la seguridad del que confía en Dios para todos los 

momentos de la vida, hoy en día su familia es mi familia y viceversa, he 

aprendido de él lo importante de esperar el tiempo del Señor siempre. 

Además de disfrutar siempre de una preciosa y edificante conversación en 

todos nuestros encuentros, aun pasando años de uno a otro 
 

VICTOR A. BENJAMIN. . La última persona de esta 

lista, y el más joven es mi querido hermano Víctor 

Benjamín, el año 1999, cuando nos conocimos en una 

nave del polígono de Son Castelló, él trabajando duro en 

la construcción y empezaba la obra en la iglesia Christ Kingdom Victory, 

desde el principio nuestros espíritus quedaron enlazados en una hermosa 

comunión espiritual. 

Es el único que conozco con el título del ministerio de Apóstol en nuestros 

días, y lo es con motivo, en esos años desde 1999, ha plantado iglesias en 

Palma, Sóller, Igualada, Madrid, Nigeria, Londres, etc y sigue con una visión 

profética digna de ser apreciada y oro para que el Señor siga bendiciendo su 



ministerio y preciosa familia con su esposa Faith y sus cuatro hijos. Su fe, su 

constancia y su rica vida espiritual, son inspiración para mi vida estos años. 

 

JCUM. Para los que no sepan estas siglas Juventud con 

una misión, un grupo de jóvenes que cuando yo tenía 16 

años, estuvieron un verano, sólo unos meses en Palma, 

pero que impactaron mi vida espiritual para siempre, gracias 

Cora, Aida, Marc, Enrique y Paco, lo vuestro para mí fue una 

“bomba atómica” espiritual, sin duda teníais que estar como 

parte de mis héroes. 

 

Iglesia Cristiana Evangélica de Calle Murillo. Cuando 

uno se atreve a poner nombres siempre puede ser injusto, 

en mi iglesia de la calle Murillo, ha habido mucha gente 

importante y la mayoría desde su oración silenciosa por 

mí y por mi ministerio, cómo algunas hermanas me decían para que tengas 

una buena esposa, orando por mi ministerio a todas y a todos gracias, no 

habéis causado el impacto de otros, pero habéis sido el fundamento sobre el 

que podido andar y vivir sosteniéndome gracias a vuestro amor, vuestro 

apoyo y vuestras oraciones, me habéis permitido crecer y desarrollar vida de 

forma extraordinaria entre vosotros. Cómo dice Jorge A. León “Una iglesia es 

el conjunto de creyentes que confiesan a Jesucristo como su Señor y 

Salvador personal, conservan sus características personales distintivas, 

adoran juntos a Dios, interactúan entre sí a la luz del evangelio, para el 

mutuo enriquecimiento y colaboran con Dios para el logro de la redención de 

todo el hombre y de todos los hombres. Gracias IGLESIA, a tus héroes de fe. 

 

Iglesia EMBAJADORES de CRISTO de Palma. Los 

últimos cinco años y de forma casi accidental el Señor 

me está permitiendo servir y ministrar en la iglesia 

Embajadores de Cristo, no creo que haya iglesia que 

demuestre más amor del que estos hermanos y hermanas muestran por mí y 

mi ministerio, he podido enseñar, predicar, ayudar y acompañar a muchos de 

vosotros, pero he recibido tanto de vuestro amor, vuestra capacidad de 

servicio, vuestra ejemplar humildad y vuestro deseo de crecer me estimula a 

seguir con la mano en el arado, colaborando juntos para que cada vez más 

personas conozcan a Jesús y le reciban como su Salvador personal. 

También a vosotros. Gracia IGLESIA, a tus héroes de fe. 

 



Sé que no están todos los que son, pero estoy seguro que si son todos los 

que están, al igual que en Hebreos 11, faltan muchos héroes de la fe, porque 

no se puede repetir la Biblia y desde aquí quiero agradecer a todos los 

hermanos y hermanas que con sus oraciones, sus palabras de ánimo y sobre 

todo con sus correcciones y consejos han enriquecido mi vida espiritual y 

natural, pero de alguna manera estos que aquí menciono fueron los que más 

la marcaron, a ellos y a todos los demás. Gracias. 


